

CRESPO DE MIGUEL, Luis, *Historia de un matrimonio. María y Fernando*, Rialp, Madrid 2007, 21,5 x 14,5, 221 pp.

A partir de recuerdos y anécdotas personales, el libro presenta una semblanza del matrimonio Crespo de Miguel. En realidad los autores son tres de sus hijos: Luis, sacerdote del Opus, Rosario, empresaria y Javier, jesuita. El Vaticano II, en la Constitución sobre la Iglesia, invoca la vocación universal a la santidad en todos los estados de vida. El libro quiere responder al deseo manifestado por el papa Juan Pablo II de ofrecer también hoy a las nuevas generaciones ejemplos de santidad contemporáneos. Ejemplos de tantas personas que, como María y Fernando, con sencillez y en la “normalidad” de la vida cotidiana, dan testimonio de fidelidad a Cristo. Ambos biografiados reposan hoy en la iglesia de las carmelitas descalzas de León. El libro incluye varias fotografías del álbum familiar.– R. SALA.